



44日間の夏休みが終わり、久しぶりに元気な子どもたちの姿が学校に戻ってきました。長梅雨に猛暑・台風や大雨と、目まぐるしく変化した今年の夏の気候でしたが、みなさんは楽しく有意義な夏休みを過ごせたでしょうか。2学期は、運動会をはじめたくさん行事があります。2学期も勉強や運動に励み、元気に楽しく過ごしていきましょう。



## PTA 親子奉仕作業

8月24日(土)に行ったPTA親子奉仕作業では、たくさんの保護者のみなさんや子どもたちに参加していただき、運動場周辺の草ぬきや側溝の土砂あげ等の作業をしていただきました。暑い中をご苦労さまでした。ありがとうございました。

またこの日は、親子奉仕作業が始まる1時間前に、自治会や地元企業のみなさん・地区市民センターのみなさんなど約30名の方が集まっていただき、草刈り機等の機械を使って、駐車場及びピオトープ周辺の除草作業や清掃作業をしてくださいました。これは、コミュニティスクール運営協議会からの働きかけにより、昨年度から自治会や地域のみなさんに学校の環境整備活動にご協力いただくようになったもので、昨年度よりも多くの方にご協力いただくことができました。ありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。

28日に予定していた第2回目のPTA親子奉仕作業は、あいにく雨天のため中止となりましたが、おかげさまで、きれいになった学校環境の中で2学期を迎えることができました。



## 全国学力・学習状況調査結果

4月18日に小学校6年生・中学校3年生を対象に、全国一斉に実施された「全国学力・学習状況調査」の結果が、7月31日(水)に公表されました。既に新聞やTVニュース等でその概要が報道されていますが、本校では、現在、結果の分析を行っているところです。

今後の予定としては、6年生児童への個人票の返却を9月6日(金)に行い、本校の結果及び分析内容については、9月中に「学校だより」でお知らせする予定です。

## 特別給食が始まります

既にお知らせしてありますように、夏休みに入ると同時に給食室の改修工事が始まり、10月末まで行われます。これに伴って、9月～10月は「特別給食」となります。本日から、2学期の給食が始まりましたが、初日は中学校と同じ「デリバリー給食」でした。別途プリントでお伝えしてありますように、米飯の日(月・火・木曜日)には、各自が空の弁当箱と箸を用意する必要があります。献立表にも、弁当箱と箸が必要な日はマークで示してありますので、献立表でご確認のうえ、忘れることのないよう、保護者のみなさんのご協力をお願いいたします(「デリバリー給食」の日には、弁当箱・箸を用意していただく必要はありません)。

## よろしく申し上げます

9月2日(月)～27日(金)までの4週間、三重大学3年生の学生さん(一人・女性)を教育実習生としてお迎えしています。教育実習生さんには、3年生を中心に学級に入ってもらう予定です。若い「大学生先生」には、子どもたちと有意義に時間を過ごす中で、教職を目指す「先生の卵」として、たくさんの経験を積んでいってほしいと思います。

